

3学年通信

3学年通信
R6. 1. 9
第19号
文責 岡住 節二



残り2カ月！ みんな頑張れ！

明けましておめでとうございます！残り二カ月になりましたが、3学年教師チームは今後も全力で3年生の支援をおこなっていきますので、よろしくお願いいたします。

さて、早いもので中学校も残すところ2カ月になりました。これからの2ヶ月間は君たちにとっても、先生たちにとっても最後の勝負の時と言えます。受験だけではありません。前号でも話した通り、義務教育を終える君たちに対して最後の仕上げをするつもりです。受験に合格させ進路を決定させることも仕上げのひとつですし、君たちが3年間いろいろあったけど成長することができたとか、楽しい充実した3年間だったと将来大人になってから思えるような学級・学年に少しでも近づきたいと思っているからです。

君たちはまず、今直面している高校入試に全力を傾けてください。全力です。本当に全力を出していますか？入試や勉強の辛さを、わざと楽な方を向いて、気を紛らわしていませんか？わざと『仕方ないや』『どうでもいいや』とか思いたくもないことを無理やり思っあきらめようとしていませんか？この期に及んでもう理屈っぽいこととかは私の頭に浮かびません！

ただ

「ガタガタ言わんで自分のために頑張らんか！」 と言うだけです！



残りの中学校生活で、自分たちには何ができるだろう!?

今のクラスや学年で過ごせるのはあと2カ月程度、実際に学校に来るのは41日です。この少ない残りの時間をどのように過ごせばいいのでしょうか？入試は早い人で専願の発表が1月23日ですから、そこで終わります。進路が決まります。公立一般入試の発表が3月15日、卒業式の後になります。長い人はそこまでが入試の期間になります。専願で高校が決まった人が、授業や学校生活で緩んでしまうとどうなるのでしょうか？受験が続いているクラスメイトの足を引っ張りますか？高校が決まった人は、来るべき高校生活に向けてしっかり勉強する必要がありますのはないでしょうか？私は以前、高校の先生に話を聞いたことがあります。これからの時期は、『高校生活0学期』と言われていたのを覚えています。高校合格がゴールではないし、大学合格がゴールでもありません。高校では学習の内容が大幅に難しくなります。しっかり継続して勉強に励んでください

初めての受験という厳しい時期です。イライラしたり疲れたりしていることと思います。でも、クラスで仲よくしてください。人間関係は大丈夫ですか？これまでの3年間の中でいかな人間関係の修復の仕方や、作り方は学んできたと思います。はじめはあるけど、温かいクラスにしてください。



インフルエンザ接近中！

須恵中学校にもそろそろインフルエンザの罹患者がみられるようになってきました。いつも言っていますが、うがい、手洗い、教室の換気をきちんと行ってください。あとは、生活リズムです！そこまでやったら、あとは3年生は気合いです！例年の3年生は、気合いで乗り切っています。病は気からです。緊張感を持って、生活してください。